

2 décembre 2022

Lionnel Brinon élu à la présidence de l'OCEF



Lionnel Brinon, élu de la province Sud et conseiller au congrès de la Nouvelle-Calédonie où il préside la commission de l'agriculture et de la pêche, a été élu à la présidence de l'Office de commercialisation et d'entreposage frigorifique (OCEF).

A l'issue du conseil d'administration de l'OCEF du 1^{er} décembre 2022, Lionnel Brinon succède donc à Robert Courtot, élu de la province Nord, pour un mandat d'un an, compatible avec ses autres engagements. Lionnel Brinon est par ailleurs 1^{er} adjoint au maire de La Foa et président de l'Agence rurale de Nouvelle-Calédonie.

La province Sud adresse au nouveau président de l'OCEF, Lionnel Brinon, ses chaleureuses félicitations et forme des vœux sincère pour la réussite de ses missions, essentielles aux filières d'élevage et au rayonnement de la brousse.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.